



Luis Alfonso Fernández

Socio y director del departamento de Seguros y Reaseguros de Bird & Bird en la oficina de Madrid



La evolución de los seguros de vida desde la COVID-19

La pandemia de la **COVID-19** afectó a todos los ámbitos y sectores de la sociedad y obviamente el sector asegurador no resultó ajeno a su impacto. Durante la pandemia, todos esperábamos que de una situación así resultaría algo positivo, que de ella saldría una sociedad mejor. No es este el lugar para analizar si ha sido así con carácter general, pero ¿lo ha sido en particular en el sector asegurador y, en concreto, en el ámbito de los seguros de vida?

Es difícil llegar a una conclusión tajante y también lo es encontrar tendencias claras en el sector asegurador que resulten directamente derivadas, en una relación causa-efecto, de la COVID-19, y al margen de todas las circunstancias que han tenido lugar tras la pandemia, en concreto la crisis económica y la inestabilidad geopolítica en la que vivimos actualmente. Parece más probable que la evolución de los seguros de vida en los últimos años venga más condicionada por esos factores socio-económicos globales que por una pandemia ya prácticam

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |